

Tech-Trade-Produktmanager Georg Schramm mit Gattin, Wolfgang Mayer mit Ehefrau Birgit Mayer-Kern.



M3-House-Miteigentümer Wolfgang Mayer mit Lentos-Direktorin Stella Rollig vor einem Nitsch-Aktionsrelikt.



Klaus Hoflehner mit Gattin im Gespräch mit dem Architekten-Ehepaar Erich und Siglinde Weismann.



Matten-Boss Gerhard Eder mit Ehefrau beim Betrachten der „Hermann Nitsch“-Ausstellung.

LINZ. Das M3-Mediahouse öffnet seine Türen

Im ehemaligen „Ligne Roset“-Gebäude im Franzosenhausweg 35a eröffnete das neue M3-Mediahouse mit einer umfangreichen Ausstellung des Aktionskünstlers **Hermann Nitsch**.

250 Gäste folgten der Einladung und genossen einen tollen Abend in einzigartigem Ambiente.

„M3-Medientechnik, M3-Eventtechnik, M3-Broadcast AV – alles unter einem neuen Dach“, freut sich Geschäftsführer **Wolfgang Mayer**.

„Wir bieten unseren Kunden neben einem umfangreichen Schauraum mit Artemide sowie Kundalini-Leuchten, Loxone-Hausautomatisierung, Sonos-Multi-Room-Systemen, modernsten Satel-i-Alarmanlagen, hochwertigen Fitness- wie Wellnessgeräten auch die erste 4k-Film-Produktionsfirma Oberösterreichs.“ Die „cateringgroup“ kümmerte sich um das leibliche Wohl der Gäste, als musikalisches Highlight des Abends war Julian le Play samt Band angereist.



M3-House-Miteigentümer und Geschäftsleiter Gernot Mayer mit Musikagent Christian Germ.



Wolfgang Mayer mit Artgroup-Advertiser Sargon Mikhaeel samt Frau und M3-Betreuerin Natalie de Maaijer.



Wolfgang Mayer mit Künstler Peter Hauenschield vor einer Bleistift-Zeichnung von Hauenschield/Ritter.



Datapress-Geschäftsführer Sebastian Tremmel mit Freundin Viktoria und Designer Emanuel Burger.



Für ein sehr emotionales Privatkonzert auf der M3-Stage sorgte Hitparadenstürmer Julian le Play mit Band.